

Heuer lediglich fünf „Treffer“

Mit Heimvorteil hatten Kärnten im Vorjahr bei den österreichischen Indoor-Meisterschaften stolze 19 (!) Medaillen abgeräumt – heuer in Wels war die Ausbeute deutlich geringer: 17 Kärntner brachten gerade mal fünf Medaillen nach Hause. Kurt Pinzer (VAS) siegte bei den Senioren II im Recurve, Martha Jaroschka (Viktring) im Instinktivbogen der Damen, dazu gab's Silber durch Stefan Heincz (VAS/Junioren, Compound) und Gabriele Clement (Villach/Senioren I, Recurve). Bronze im Recurve der Herren ging an Erwin Rebernig (BSK Kelag).